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Oggi il tentativo di record di Andrea Oriana a Bormio Terme
BORMIO (cvb) Il mondo in apnea fino alle 17 di
oggi, sabato 1 aprile, quando nella vasca di
Bormio Terme, lunga 25 metri, Andrea Oriana,
50 anni, di Lecco, 15 volte campione italiano di
nuoto a farfalla, detentore del record nazionale
di 84 km in 24 ore, ottenuto proprio nella
struttura bormina, tenterà di battere, con de-
dica alla figlia Camilla, il primato che lo svedese
Anders Forvass nel 1989 raggiunse con lo

stesso tempo ma su 101,9 km. Per consentire di
accompagnare l’impresa dell’olimpionico di
Atlanta nel 1996, Bormio Terme è regolarmente
aperta al pubblico, 10-20, oggi e domani; du-
rante le ore notturne, invece, accesso garantito
ai soli autorizzati che sono riusciti a prenotarsi
per dare sostegno morale e tifo caloroso al
grande campione nel momento più difficile.
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In Valdidentro

Torna l’e vento
« Primavera
C re Att i va »

Successo e senso di appartenenza alla comunità, buona la prima per le giornate di Primavera sabato 25 e domenica 26 marzo

Il Fai ha fatto scoprire la storia ai ragazzi
Vivo interesse per la chiesa di S. Lucia, l’Ossario e l’Oratorio dei Confratelli e straordinari gli alunni dell’Istituto Anzi

VALDIDENTRO (qmr) Dopo tre
anni di assenza, a Valdidentro
torna l’iniziativa «Primavera
CreAttiva»: quattro appunta-
menti interamente dedicati ai
più piccoli che si svolgeranno
nei mesi di aprile e maggio. Si
comincia sabato 8 aprile: in
programma un pomeriggio
a l l’insegna della coinvolgente
caccia alle uova di Pasqua,
arricchita da uno speciale la-
boratorio a tema e dall’im -
mancabile baby dance, insie-
me al Gruppo Animando. Il
secondo appuntamento si ter-
rà invece il 22 aprile, in oc-
casione della Giornata Mon-
diale della Terra e in conco-
mitanza con la Giornata Eco-
logica prevista per domenica
23 aprile. Grazie alla collabo-
razione del Parco dello Stelvio
e della Cooperativa Le Mac-
chine Celibi, i piccoli parte-
cipanti impareranno l’arte del
riciclo, costruendo piccoli
strumenti musicali con ma-
teriale di recupero. Sabato 6
maggio andrà invece in scena
un dolce appuntamento di cu-
cina dedicato alla Festa della
Mamma. Seguendo le indica-
zioni di Aldo, ciascun bam-
bino, insieme alla propria
mamma, potrà cimentarsi nel-
la preparazione di un delizio-
so dolce a forma di cuore.
L’ultimo appuntamento, pre-
visto per il 20 maggio, chiu-
derà in bellezza l’iniziativa pri-
maverile con un pomeriggio
interattivo volto alla scoperta
del mondo dei cavalli: insieme
agli amici di Wild Horse i bim-
bi impareranno a conoscere
questi meravigliosi animali e
avranno anche la possibilità di
salire in sella. Per questa at-
tività è necessario portare con
sé il proprio caschetto per la
bici. Tutte le attività, rivolte ai
bambini tra i 4 e gli 11 anni, si
svolgeranno a partire dalle ore
15.00 presso il Polifunzionale
Rasin di Isolaccia. Le preno-
tazioni, da effettuare entro il
giorno precedente l’evento, si
ricevono presso la Pro loco
Valdidentro e prevedono una
tariffa di iscrizione per cia-
scuna attività: 4 euro per i
residenti in Valdidentro e 6
euro per i non residenti.
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VALDISOTTO (cvb) Successo e
senso di appartenenza alla
comunità, buona la prima
per le giornate di Primavera
del FAI, Fondo Ambiente Ita-
liano, sabato 25 e domenica
26 marzo. Vivo interesse per
la chiesa di S. Lucia, l’O s-
sario e l’Oratorio dei Con-
fratelli di Cepina. Straordi-
nari gli «apprendisti Cice-
roni» dell’Istituto Martino
Anzi. In visita, anche il sin-
daco Alessandro Pedrini.
«La popolazione deve sa-
pere che abbiamo bellezze
assolutamente da visitare e
valorizzare al meglio, che
sono la nostra storia; gli stu-
denti si sono impegnati tan-
to». Sole il sabato, pioggia la
domenica, che non ha fer-
mato l’affluenza. Così G a-
briella Colturi, assessore a
Cultura e sociale. «Le gior-
nate Fai sono occasione per
dare importanza a Valdisot-
to, ai suoi luoghi di interesse
storico, sociale, culturale.
Per i ragazzi, un’esper ienza
formativa, di crescita, che
rimarrà nei loro ricordi; spe-
riamo un domani diventino

loro i custodi di questi luo-
ghi». Orgogliose le inse-
gnanti. Così Beatrice Bel-
l o tt i . «I ragazzi hanno co-
nosciuto gli edifici, lavorato
in classe con gli esperti, si
sono divertiti perché è un’at -
tività fatta coi loro compa-

gni; hanno visto persone cui
hanno trasmesso il loro ter-
ritorio; è stato molto im-
portante per due giorni par-
lare di cultura, non all’i n-
terno della scuola, ma fuori,
dove ammirare opere d’ar te,
la cui conoscenza altri ci

hanno tramandato, di cui
dobbiamo essere custodi ge-
losissimi». La manifestazio-
ne è stata possibile grazie al
gruppo Fai Alta Valle, com-
prensivo di Livigno, che si è
costituito l’anno scorso. Ra-
gazzi entusiasti. Così Ale ssia

Sim on ell i. «All’inizio erava-
mo un po’ contrariati a pas-
sare un pomeriggio fuori da
scuola facendo cose di scuo-
la, alla fine abbiamo deciso
di venire perchè è bello pas-
sare un pomeriggio diverso
con amici, e anche la cultura
è importante. Credo che
molte persone non sappiano
la storia dei monumenti che
ci caratterizzano, che dun-
que vanno a casa dopo aver
appreso quanto sia impor-
tante scoprire la storia del
nostro territorio, di chi l’ha
modificato e l’ha reso bello e
importante; tutte le opere
d’arte, piccole o grandi che
siano, vanno rispettate, pre-
servate, perché arricchisco-
no i nostri luoghi, in modo
bello e affascinante».

Roberta Cervi
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Successo per le giornate di Prima-
vera del FAI in Valdisotto. Ecco gli
«apprendisti Ciceroni» dell’I s t i tu to
Martino Anzi

18 i manufatti che sfileranno domenica 9 aprile, il giorno di Pasqua

Ecco i Pasquali pronti alla sfida
BORMIO (cvb) Ecco i 18 Pasquali che sfile-
ranno domenica 9 aprile, il giorno di Pasqua.
Reparto Dossorovina: Gesù ordito di vita, Ste -
fano Colombo e Guia Schiantarelli, Annun-
cio di gioia, Gabriel Dei Cas e Emma Bonetti,
A piccoli passi verso di te, Ma tt ia e Daniele De
L orenzi; reparto Maggiore: Nessuno si salva
da solo, Melide Anzi e Matilde Dei Cas, Ecce
Homo, Simone Bellotti e Ivan Compagnoni,
Io sono la luce, Simone Cantoni e An drea
Kaltenba ch er, Laudes Creaturarum, Dav ide
Ma i o la n i e Pietro Zanoli; reparto Buglio:
Jutemes, Silv ia e Lorenzo Clementi, Dalle
ceneri rinasceremo, Michele Pozzi e Rob erto
C o la, Non temere, Matteo Panizzolo e Ma u ro
Ca nto n i ; reparto Combo: Di padre in figlio,
Lorenzo Cantoni e Ludovica De Nora, E’ lui
che ci pensa è lui che scrive, Francesco Al-

b erti e Mirta Losa, Viaggio nei rintocchi,
Mattia Andreola e Mia Visini, Gaudium,
Marco Rocca e Martina Rinaldi, Il segno di
Giona, Melissa Faifer e Samuel Zanaboni;
reparto Dossiglio: Rinascita, Silvia Colturi e
Francesco Pini, Figlio di Davide abbi pietà di
noi, Chiara Bracchi e Carolina Rodigari, Il
movimento del tempo, Manuel Giacomelli e
Omar Canto. La sfilata inizierà alle 10; in
piazza Kuerc, alle 11.30, benedizione degli
agnelli e dei Pasquali, esposti fino alle ore
19.00 di lunedì 10 aprile; ore 17.00, premia-
zione. Ecco le due novità, la mostra Pasquali,
ritualità e usanze di primavera, fino al 15
maggio, al Museo Civico; la cena aperta a tutti,
al Pentagono, organizzata dalla Gioventù,
quale momento arricchente di convivialità.
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Sono 18 i Pa-
squali che sfile-
ranno domeni-
ca 9 aprile, il
giorno di Pa-
squa, come da
t ra d i z i o n e

VALDISOTTO (qmr) Interessante con-
fronto quello tenutosi mercoledì 29
marzo nella sala Bps di Bormio. Si è
tenuto infatti l’incontro dal titolo «Im-
prese e Comunità. Risorse umane,
banche di territorio e comunità ener-
getiche rinnovabili» promosso e or-
ganizzato dalle sezioni di Bormio e di
Grosio di Confartigianato Sondrio. Di-
versi i temi affrontati e tutti uniti da un
filo legato al futuro dei territori e delle
comunità. La serata è stata introdotta
da Fulvio Sosio alla guida della sezione
bormina di Confartigianato, che ha
sottolineato quanto siano stati deter-
minanti negli ultimi anni gli interventi
legati al costo dell’energia. Sosio, pro-
prio in apertura, ha ringraziato le am-
ministrazioni di Valdidentro e di Val-

disotto che in 5 anni grazie al «Bando
Energia» proposto dall’ass ociazione
degli artigiani, ha distribuito alle pic-
cole imprese contributi a fondo perso
per più di 400.00,00 euro. Va da sé che
un bando analogo al Comune di Bor-
mio è stato attivato ma per una sola
annualità; nel futuro però il sindaco si è
riservato di dare un segnale concreto
alle imprese che decideranno di in-
vestire sui pannelli fotovoltaici e quindi
su ll’energia solare. Nicola Pruneri,
presidente degli artigiani di Grosio e
imprenditore del settore termico, ha
voluto sottolineare che «gli interventi
rivolti alla sostenibilità e al risparmio
energetico non sono spese ma inve-
stimenti». Gli interventi si sono aperti
con la relazione di Annalisa Rossini

(Synergie Italia) dedicato agli strumen-
ti a disposizione delle imprese per far
fronte alla carenza di manodopera
qualificata con un focus sulle Academy
e sulle politiche attive del lavoro. La
seconda parte è stata coordinata dal
dottor Francesco Grimaldi e ha visto
l’intervento dell’ingegner Ilaria Bre-
s ciani di WeProject che ha illustrato
ruoli e funzioni dei Gruppi Collettivi
d’acquisto e delle Cer mettendo in luce
gli incentivi previsti dalla Regione, dal
Ministero della Transizione Ecologia e
dal GSE. A seguire Grimaldi e P i e t ro
Ne grini, rispettivamente vicepresiden-
te e consigliere di Insieme per la Po-
polare, hanno illustrato gli scopi
d e l l’Associazione dei Piccoli Azionisti
della Banca Popolare di Sondrio. Erano

presenti in sala il sindaco di Valdisotto
Alessandro Pedrini e quello di Bormio
Silvia Cavazzi. Entrambi, nel loro in-
tervento, hanno ribadito l’impe gno
delle rispettive amministrazioni sui te-
mi della sostenibilità e del risparmio
energetico. Pedrini ha ricordato i nu-
merosi interventi realizzati in passato e
ha confermato l’avvio della propria Cer
aperta alle imprese e ai cittadini del
territorio secondo una logica di si-
nergia fra il settore pubblico e quello
privato. Cavazzi, dopo aver ringraziato
i relatori e dopo aver ricordato gli
interventi già realizzati su alcuni im-
portanti edifici pubblici di Bormio, si è
detta favorevole alla nascita di una Cer
anche a Bormio.
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Incontro organizzato dalle sezioni di Bormio e di Grosio di Confartigianato. Valdisotto e Bormio in prima linea

Si punta alle Comunità Energetiche Rinnovabili

v
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di Valdidentro e di Valdisotto 
che in cinque anni grazie al 
“Bando energia” proposto dal-
l’associazione degli artigiani, 
ha distribuito alle piccole im-
prese contributi a fondo perso 
per più di 400mila euro. Un 
bando analogo è stato attivato 
al Comune di Bormio, ma per 
una sola annualità; nel futuro 
però il sindaco Silvia Cavazzi, 
in sala insieme al collega di Val-
disotto Alessandro Pedrini, si è 
riservato di dare un segnale 
concreto alle imprese che deci-
deranno di investire sui pan-
nelli fotovoltaici e quindi sul-
l’energia solare. Entrambi gi 
amministratori hanno ribadi-
to l’impegno delle rispettive 
amministrazioni sui temi della 
sostenibilità e del risparmio 
energetico. 

Pedrini ha ricordato i nume-
rosi interventi realizzati in 
passato e ha confermato l’avvio 
della propria Cer aperta alle 
imprese e ai cittadini del terri-
torio secondo una logica di si-
nergia fra il settore pubblico e 
quello privato. Cavazzi si è det-
ta favorevole alla nascita di una 
Cer anche a Bormio. «Gli inter-

fartigianato, Gionni Gritti, de-
finisce «opportunità per i ter-
ritori e per le imprese nonché 
per i cittadini», il lavoro, ma an-
che il futuro del sistema banca-
rio provinciale, attraverso la 
voce dell’Associazione dei pic-
coli azionisti della Popolare di 
Sondrio cui Confartigianato 
dopo un’iniziale “diffidenza” si 
è avvicinata, tutti temi uniti da 
un unico filo conduttore: il fu-
turo dei territori e delle comu-
nità. 

La serata a Bormio è stata in-
trodotta da Fulvio Sosio alla 
guida della sezione locale di 
Confartigianato, che ha sotto-
lineato quanto siano stati de-
terminanti negli ultimi anni gli 
interventi legati al costo del-
l’energia. Sosio ha ringraziato 
le amministrazioni comunali 

Bandi e alleanze
È il dato emerso
nel corso dell’incontro
organizzato a Bormio
da Confartigianato

Il futuro dei territori? 
Passa attraverso la sostenibili-
tà declinata sotto forma di rin-
novabili  a  partire dalle Comu-
nità energetiche, ma anche di 
occupazione e di rapporto tra 
banca e impresa. 

Nato da questi temi, cruciali 
per le aziende, è entrato nel vi-
vo il ciclo di incontri rivolti ad 
imprenditori e ai professioni-
sti del settore energetico, pro-
mosso dalle sezioni territoriali 
di Confartigianato Sondrio. 

Mercoledì sera è stata la sala 
della Banca popolare di Son-
drio a Bormio ad ospitare il se-
condo appuntamento, dopo 
quello di esordio a Chiavenna, 
dal titolo “Imprese e Comuni-
tà. Risorse umane, banche di 
territorio e comunità energeti-
che rinnovabili” .

Al centro dell’attenzione le 
Comunità energetiche rinno-
vabili, che il presidente di Con-

Con il “Bando energia”
fondi alle imprese
per oltre  400mila euro

L’incontro che si è recentemente svolto a Chiavenna, ora è il turno dell’Alta Valle 

n Forte spinta
anche nei confronti
delle Comunità 
energetiche 
rinnovabili

venti rivolti alla sostenibilità e 
al risparmio energetico non so-
no spese ma investimenti» ha 
sottolineato Nicola Pruneri, 
presidente degli artigiani di 
Grosio e imprenditore del set-
tore termico. D’altra parte la 
crisi energetica di questi mesi e 
la grande sfida della sostenibi-
lità richiedono una maggiore 
attenzione in questa direzione, 
oltre alla concertazione dal 
basso e collaborazione fra il 
settore pubblico e quello priva-
to.

Gli interventi si sono aperti 

con la relazione di Annalisa 
Rossini (Synergie Italia) dedi-
cato agli strumenti a disposi-
zione delle imprese per far 
fronte alla carenza di manodo-
pera qualificata con un focus 
sulle Academy e sulle politiche 
attive del lavoro. 

La seconda parte è stata co-
ordinata da Francesco Grimal-
di, già presidente dell’Ordine 
dei dottori commercialisti e 
profondo conoscitore della re-
altà economica provinciale 
nonché dal gennaio scorso vi-
cepresidente dell’associazione 

“Insieme per la Popolare” e ha 
visto l’intervento dell’ingegner 
Ilaria Bresciani di WeProject 
che ha illustrato ruoli e funzio-
ni dei Gruppi collettivi d’acqui-
sto e delle Cer mettendo in luce 
gli incentivi previsti dalla Re-
gione, dal Ministero della 
Transizione Ecologia e dal Gse. 
Grimaldi e Pietro Negrini, con-
sigliere di Insieme per la Popo-
lare, hanno concluso illustran-
do gli scopi dell’associazione 
dei Piccoli azionisti della Ban-
ca popolare di Sondrio. 
Monica Bortolotti

SONDRIO

 Il consiglio di ammi-
nistrazione della Banca Popo-
lare di Sondrio, in vista dell’as-
semblea di sabato 29 aprile, ha 
approvato la composizione 
della propria lista di candidati 
per il rinnovo dell’organo. Un 
voto che riguarderà cinque 
amministratori per il triennio 
2023/2025.

«I candidati sono stati sele-
zionati nel pieno rispetto del-
la normativa vigente, tenendo 
conto delle valutazioni emer-
se nel processo di autovaluta-
zione dell’organo di ammini-
strazione. La proposta è stata 
avanzata dal Comitato costi-
tuito ad hoc, composto in 
maggioranza da amministra-
tori indipendenti, fra i quali 
rientra anche il presidente 
dello stesso, e di cui ha fatto 
parte anche un amministrato-
re di minoranza. Il predetto 
Comitato è stato in merito 
supportato da un primario 

Popolare verso l’assemblea
Il Cda presenta la sua lista
Si vota il 29 aprile. A guidare il gruppo il  consigliere delegato Pedranzini 

Insieme a lui il vicepresidente Stoppani e tre ingressi come indipendenti

advisor esterno, con il quale 
ha condiviso il processo di se-
lezione dei candidati», si legge 
in una nota dell’istituto.

I cinque nomi

Tra questi il primo è il consi-
gliere delegato Mario Alberto 
Pedranzini, che viene confer-
mato nel ruolo che ricopre dal 
21 dicembre del 2012. Gli altri 
sono Lino Enrico Stoppani 
(vicepresidente del Cda della 
Bps dal 26 aprile 2014) e poi 
tre nuovi ingressi e cioè gli in-
dipendenti Rossana Zambelli, 
Silvia Stefini e Carolina Gia-
nardi. Con l’occasione, il Cda 
ha ringraziato i consiglieri Pa-
olo Biglioli, Cecilia Corradini 
e Annalisa Rainoldi per il con-
tributo alla crescita della ban-
ca da loro offerto per lunghi 
anni.

«Il consiglio - prosegue il 
comunicato - ha approvato la 
lista dei candidati tenendo 
conto sia di esigenze di conti-
nuità, al fine di poter contare 
anche per il futuro sul fattivo 
contributo di esponenti che 
hanno concorso negli anni al-
la crescita aziendale, sia di esi-
genze di innovazione, inse-
rendo nuovi nominativi di ele-
vato profilo che potranno of-
frire, grazie alle diversificate 
competenze ed esperienze, si-

gnificativi apporti allo svolgi-
mento delle funzioni consilia-
ri e al mantenimento dell’ido-
neità complessiva dell’organo 
di amministrazione. Le tre 
nuove personalità proposte, 
in particolare, potranno assi-
curare profonde competenze 
e conoscenze in ambiti di 
grande rilievo e di estrema at-
tualità quali la governance 
aziendale, la gestione dei ri-
schi e il sistema dei controlli, 
la sostenibilità e il cambia-
mento climatico, l’innovazio-
ne digitale e i nuovi prodotti e 
canali distributivi».

Per quanto riguarda la no-
mina di un amministratore 
per il residuo del triennio 
2021-2023, il consiglio di am-
ministrazione ha confermato 
Attilio Piero Ferrari, cooptato 
fino alla data in cui si terrà l’as-
semblea.

Il dividendo

Nelle settimane scorse, il Cda 
della Bps nell’approvare il bi-
lancio di esercizio ha proposto 
un dividendo per azione di 
0,28 euro (il pagamento de-
correrà dal 24 maggio) e la 
modifica dell’articolo 24 dello 
statuto sociale rendendo pos-
sibile un incremento del nu-
mero degli amministratori di 
minoranza nel board. Se la 

proposta sarà approvata, il 
nuovo meccanismo di elezio-
ne troverà applicazione im-
mediata nell’assemblea ordi-
naria di fine aprile che seguirà 
quella straordinaria e che 
provvederà, come detto, alla 
nomina di cinque ammini-
stratori.

Lo statuto e le modifiche

«La modificazione statutaria 
proposta - avevano spiegato 
dagli uffici di piazza Garibaldi 
- offre l’opportunità di dare 
più ampia rappresentanza al-
l’interno del consiglio di am-
ministrazione alle diverse 
componenti della compagine 
sociale, rendendo possibile un 
incremento del numero degli 
“amministratori di minoran-
za”. Nel caso in cui la proposta 
di modifica statutaria non do-
vesse essere approvata, per il 
triennio 2023-2025 gli ammi-
nistratori sarebbero tratti 
unicamente dalla lista che 
avrà ottenuto il maggior nu-
mero di voti, risultando eletti, 
nell’ordine progressivo con 
cui sono elencati, i primi cin-
que candidati indicati, a con-
dizione che risulti rispettato 
quanto previsto dall’articolo 
24, comma 4, dello statuto».
R.Son.
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n Ringraziati 
i consiglieri  Biglioli, 
Corradini e Rainoldi 
per il contributo 
dato in questi anni 

La sede della Banca Popolare di Sondrio in piazza Garibaldi 

Per la minoranza

Le proposte avanzate dai fondi
Sempre ieri, le società di gestio-

ne del risparmio e gli investito-

ri istituzionali hanno deposita-

to la lista di minoranza, di soli 

candidati indipendenti, per il 

rinnovo del consiglio di ammi-

nistrazione della Banca Popola-

re di Sondrio previsto nella 

prossima assemblea ordinaria 

dei soci di fine aprile. 

La lista presentata per il rinno-

vo del Cda è composta da Maria 

Chiara Malaguti e Piercarlo 

Giuseppe Italo Gera. I gestori  

sono titolari di circa il 4,6% 

delle azioni ordinarie della 

società per azioni valtellinese. 

A comunicarlo il coordinatore 

del Comitato dei gestori, Emilio 

Franco, per conto delle seguenti 

società: Algebris Ucits Funds, 

Amber Capital Italia Sgr, Amun-

di Asset Management Sgr, 

Anima Sgr, BancoPosta Fondi 

Sgr, Eurizon Capital Sa, Eurizon 

Capital Sgr, Fideuram Asset 

Management (Ireland), Fi-

deuram Intesa Sanpaolo Priva-

te Banking Asset Management 

Sgr, Interfund Sicav, Medioban-

ca Sgr e Mediolanum Gestione 

Fondi Sgr.



 

 

IL FUTURO 

A Valdisotto e a Bormio si pensa alle 
Comunità Energetiche Rinnovabili 

Plauso delle imprese ai due Comuni nell'incontro organizzato da Confartigianato 

 

ATTUALITÀ Alta Valle, 01 Aprile 2023 ore 04:24 

Interessante incontro e confronto quello tenutosi mercoledì 29 marzo 2023 nella sala Bps 
di Bormio. Si è tenuto infatti l’incontro dal titolo “Imprese e Comunità. Risorse umane, 
banche di territorio e comunità energetiche rinnovabili” promosso e organizzato dalle 
sezioni di Bormio e di Grosio di Confartigianato Sondrio. 

A Valdisotto e a Bormio si pensa alle Comunità Energetiche Rinnovabili 

Diversi i temi affrontati e tutti uniti da un filo legato al futuro dei territori e delle Comunità. 
La serata è stata introdotta da Fulvio Sosio alla guida della Sezione bormina di 
Confartigianato, che ha sottolineato quanto siano stati determinanti negli ultimi anni gli 
interventi legati al costo dell’energia. 

https://primalavaltellina.it/attualita/


Sosio, proprio in apertura, ha ringraziato le Amministrazioni di Valdidentro e di Valdisotto 
che in 5 anni grazie al “Bando Energia” proposto dall’associazione degli artigiani, ha 
distribuito alle piccole imprese contributi a fondo perso per più di 400.00,00 euro. Va da sé 
che un bando analogo al Comune di Bormio è stato attivato ma per una sola annualità; nel 
futuro però il sindaco si è riservato di dare un segnale concreto alle imprese che 
decideranno di investire sui pannelli fotovoltaici e quindi sull’energia solare. 

Tanti i temi trattati 

Nicola Pruneri, presidente degli artigiani di Grosio e imprenditore del settore termico, ha 
voluto sottolineare che “gli interventi rivolti alla sostenibilità e al risparmio energetico non 
sono spese ma investimenti”. 

Gli interventi si sono aperti con la relazione di Annalisa Rossini (Synergie Italia) dedicato 
agli strumenti a disposizione delle imprese per far fronte alla carenza di manodopera 
qualificata con un focus sulle Academy e sulle politiche attive del lavoro. 

La seconda parte è stata coordinata dal dottor Francesco Grimaldi e ha visto l’intervento 
dell’ingegner Ilaria Bresciani di WeProject che ha illustrato ruoli e funzioni dei Gruppi 
Collettivi d’acquisto e delle Cer mettendo in luce gli incentivi previsti dalla Regione, dal 
Ministero della Transizione Ecologia e dal GSE. 

A seguire Grimaldi e Pietro Negrini, rispettivamente vicepresidente e consigliere di 
Insieme per la Popolare, hanno illustrato gli scopi dell’Associazione dei Piccoli Azionisti 
della Banca Popolare di Sondrio. 

Presenti i due sindaci di Bormio e Valdisotto 

Erano presenti in sala il Sindaco di Valdisotto Alessandro Pedrini e quello di Bormio Silvia 
Cavazzi. Entrambi, nel loro intervento, hanno ribadito l’impegno delle rispettive 
amministrazioni sui temi della sostenibilità e del risparmio energetico. Pedrini ha ricordato i 
numerosi interventi realizzati in passato e ha confermato l’avvio della propria Cer aperta 
alle imprese e ai cittadini del territorio secondo una logica di sinergia fra il settore pubblico 
e quello privato. 

Cavazzi, dopo aver ringraziato i relatori e dopo aver ricordato gli interventi già realizzati su 
alcuni importanti edifici pubblici di Bormio, si è detta favorevole alla nascita di una Cer 
anche a Bormio e si è assunta l’impegno ad attivare nel prossimo futuro significative azioni 
ed incentivi a favore delle imprese che decideranno di investire in impianti alimentati da 
energie rinnovabili. 

 



 

 

ESEMPI DA SEGUIRE / VALDISOTTO 

Comunità energetiche rinnovabili: Valdisotto e 

Bormio aprono la strada 

Intanto, grazie al "Bando energie" proprio a Valdisotto e a Valdidentro le imprese locali hanno 

potuto risparmiare circa 400 mila euro in 5 anni 

 
Iniziano a sorgere le comunità energetiche rinnovabili in provincia di Sondrio 

Interessante incontro e confronto quello tenutosi nei giorni scorsi nella sala della Bps di Bormio. Si 

è tenuto infatti l’approfondimento dal titolo “Imprese e Comunità. Risorse umane, banche di 

territorio e comunità energetiche rinnovabili” promosso e organizzato dalle sezioni di Bormio e di 

Grosio di Confartigianato Sondrio. 

Diversi i temi affrontati e tutti uniti da un filo legato al futuro dei territori e delle Comunità. La 

serata è stata introdotta da Fulvio Sosio alla guida della Sezione bormina di Confartigianato, che ha 

sottolineato quanto siano stati determinanti negli ultimi anni gli interventi legati al costo 

dell’energia. Sosio, proprio in apertura, ha ringraziato le amministrazioni di Valdidentro e di 

Valdisotto che in 5 anni grazie al “Bando Energia” proposto dall’associazione degli artigiani, ha 

distribuito alle piccole imprese contributi a fondo perso per più di 400 mila euro. Va da sé che un 

bando analogo al Comune di Bormio è stato attivato ma per una sola annualità; nel futuro però il 

sindaco si è riservato di dare un segnale concreto alle imprese che decideranno di investire sui 

pannelli fotovoltaici e quindi sull’energia solare. 

Nicola Pruneri, presidente degli artigiani di Grosio e imprenditore del settore termico, ha voluto 

sottolineare che “gli interventi rivolti alla sostenibilità e al risparmio energetico non sono spese ma 

investimenti”. Gli interventi si sono aperti con la relazione di Annalisa Rossini (Synergie Italia) 

https://www.sondriotoday.it/notizie/valdisotto/
https://www.sondriotoday.it/politica/sondrio-studi-analisi-istituzione-comunita-energetica-rinnovabile.html


dedicata agli strumenti a disposizione delle imprese per far fronte alla carenza di manodopera 

qualificata con un focus sulle Academy e sulle politiche attive del lavoro. La seconda parte è stata 

coordinata dal dottor Francesco Grimaldi e ha visto l’intervento dell’ingegnere Ilaria Bresciani di 

WeProject che ha illustrato ruoli e funzioni dei Gruppi Collettivi d’acquisto e delle Cer (Comunità 

energetiche rinnovabili) mettendo in luce gli incentivi previsti dalla Regione, dal Ministero della 

Transizione Ecologia e dal GSE. A seguire Grimaldi e Pietro Negrini, rispettivamente 

vicepresidente e consigliere di Insieme per la Popolare, hanno illustrato gli scopi dell’associazione 

dei Piccoli Azionisti della Banca Popolare di Sondrio. 

Erano presenti in sala il sindaco di Valdisotto Alessandro Pedrini e quello di Bormio Silvia 

Cavazzi. Entrambi, nel loro intervento, hanno ribadito l’impegno delle rispettive amministrazioni 

sui temi della sostenibilità e del risparmio energetico. Pedrini ha ricordato i numerosi interventi 

realizzati in passato e ha confermato l’avvio della propria Cer aperta alle imprese e ai cittadini del 

territorio secondo una logica di sinergia fra il settore pubblico e quello privato. 

Cavazzi, dopo aver ringraziato i relatori e dopo aver ricordato gli interventi già realizzati su alcuni 

importanti edifici pubblici di Bormio, si è detta favorevole alla nascita di una Cer anche a Bormio e 

si è assunta l’impegno ad attivare nel prossimo futuro significative azioni ed incentivi a favore delle 

imprese che decideranno di investire in impianti alimentati da energie rinnovabili. 

 

https://www.sondriotoday.it/economia/assemblea-soci-insieme-per-la-popolare-presidente-bilancio-obiettivi.html


 

 

Sondrio, 31 marzo 2023 

ECONOMIA 

A Valdisotto e a Bormio si pensa alle 

Comunità Energetiche Rinnovabili 

Con il Bando Energia in 5 anni più di 400.000,00 euro di contributi alle imprese per 

abbattere il costo dell’energia. 

 

Interessante incontro e confronto quello tenutosi mercoledì 29 marzo nella sala BPS di Bormio. Si è 

tenuto infatti l’incontro dal titolo “Imprese e Comunità. Risorse umane, banche di territorio e comunità 

energetiche rinnovabili” promosso e organizzato dalle sezioni di Bormio e di Grosio di Confartigianato 

Sondrio. 

Diversi i temi affrontati e tutti uniti da un filo legato al futuro dei territori e delle Comunità. La serata è 

stata introdotta da Fulvio Sosio alla guida della Sezione bormina di Confartigianato, che ha sottolineato 

quanto siano stati determinanti negli ultimi anni gli interventi legati al costo dell’energia. Sosio, proprio 

in apertura, ha ringraziato le Amministrazioni di Valdidentro e di Valdisotto che in 5 anni grazie al 

“Bando Energia” proposto dall’associazione degli artigiani, ha distribuito alle piccole imprese contributi 

a fondo perso per più di 400.00,00 euro. Va da sé che un bando analogo al Comune di Bormio è stato 

attivato ma per una sola annualità; nel futuro però il Sindaco si è riservato di dare un segnale concreto 

alle imprese che decideranno di investire sui pannelli fotovoltaici e quindi sull’energia solare. 

http://valtellinanews.it/economia-2/


Nicola Pruneri, presidente degli artigiani di Grosio e imprenditore del settore termico, ha voluto 

sottolineare che “gli interventi rivolti alla sostenibilità e al risparmio energetico non sono spese ma 

investimenti”. Gli interventi si sono aperti con la relazione di Annalisa Rossini (Synergie Italia) 

dedicato agli strumenti a disposizione delle imprese per far fronte alla carenza di manodopera 

qualificata con un focus sulle Academy e sulle politiche attive del lavoro. La seconda parte è stata 

coordinata dal Dr. Francesco Grimaldi e ha visto l’intervento dell’ing. Ilaria Bresciani di WeProject che 

ha illustrato ruoli e funzioni dei Gruppi Collettivi d’acquisto e delle Cer mettendo in luce gli incentivi 

previsti dalla Regione, dal Ministero della 

Transizione Ecologia e dal GSE. A seguire Grimaldi e Pietro Negrini, rispettivamente Vicepresidente e 

consigliere di Insieme per la Popolare, hanno illustrato gli scopi dell’Associazione dei Piccoli Azionisti 

della Banca Popolare di Sondrio. 

Erano presenti in sala il Sindaco di Valdisotto Alessandro Pedrini e quello di Bormio Silvia Cavazzi. 

Entrambi, nel loro intervento, hanno ribadito l’impegno delle rispettive amministrazioni sui temi della 

sostenibilità e del risparmio energetico. Pedrini ha ricordato i numerosi interventi realizzati in passato e 

ha confermato l’avvio della propria Cer aperta alle imprese e ai cittadini del territorio secondo una 

logica di sinergia fra il settore pubblico e quello privato. 

Cavazzi, dopo aver ringraziato i relatori e dopo aver ricordato gli interventi già realizzati su alcuni 

importanti edifici pubblici di Bormio, si è detta favorevole alla nascita di una Cer anche a Bormio e si è 

assunta l’impegno ad attivare nel prossimo futuro significative azioni ed incentivi a favore delle imprese 

che decideranno di investire in impianti alimentati da energie rinnovabili. 
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